



Diputada Clemente García denunció ante la Conapred exclusión por parte de Morena

La diputada María Clemente García presentó una queja ante la Conapred en contra de tres compañeros de su bancada, pero ¿qué es lo que está pasando? Clemente García acusa por discriminación al coordinador de Morena, Ignacio Mier; al presidente de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna y a la presidenta de la Comisión de Diversidad, la diputada Salma Luévano, ¿La razón de todo esto? Asegura que no la toman en cuenta para impulsar dictámenes en materia de diversidad y también para formar parte de la Comisión Permanente a través de Morena.

<https://drive.google.com/file/d/1Go2RXJlt6eZZY2MrNzlwF4ExjWDzn21l/view>